

ESTE DOMINGO JORNADA DE TENIS Y PÁDEL EN SOLIDARIDAD CON HAITÍ

Vva. de la Cañada, 29 de enero.- La Concejalía de Juventud y Deportes y el Club de Tenis y Pádel de Villanueva de la Cañada organizan, bajo el lema “¡Un set por Haití!”, una jornada en solidaridad con los damnificados del terremoto que arrasó el país caribeño. El evento, que se celebrará este domingo, 31 de enero, en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol comenzará a partir de las 12:00 horas. Para el público, se han organizado partidos de exhibición de tenis y pádel de jugadores profesionales del Ranking español. Por otro lado, los asistentes podrán colaborar con la causa comprando la camiseta conmemorativa del evento, tickets que podrán canjear por comida y bebida o papeletas para el sorteo de material deportivo y cursos intensivos de verano.

Al acto, está previsto también que asistan deportistas de elite y personalidades del mundo del deporte como Coral Bistuer o los seleccionadores nacionales de Judo, Joaquín Ruíz “Quino”, y de Saltos de Trampolín, Manolo Gandarias.

A través de Cáritas

El dinero recaudado se destinará íntegramente, a través de Cáritas, a ayudar a la población haitiana. A dicha cuantía, hay que sumarle los 1.500 euros que el Ayuntamiento ya ha anunciado que va a destinar así como todo aquello que se recaude en las distintas actividades con fines solidarios que organice el consistorio villanovense durante 2010.

Información

Todas las personas interesadas en asistir a la Jornada Solidaria de Tenis y Pádel pueden obtener más información en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Tel.: 91 815 51 80).

Fecha: domingo, 31 de enero

Hora: a partir de las 12:00

Lugar: Complejo Deportivo Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo. s/n)

